

impulso.

IMPULSO es una productora multidisciplinar dirigida por **Bibiana Monje** que nace en el año 2014 y que pretende evolucionar y salirse de los patrones de lo establecido a través de la investigación escénica, inventando nuevos lenguajes y explorando nuevas fórmulas.

Los proyectos de Impulso están fuera de los convencionalismos sociales y lo denominado políticamente correcto. Nuestras obras son creadas bajo la ética y el juicio propio, libres de condicionamientos externos. Creemos en el arte sin limitaciones, en espacios que propicien una revolución interna.

En esta compañía ponemos en marcha producciones, espectáculos y formaciones que ofrecen al espectador experiencias transformadoras y le lleven a la reflexión, al cuestionamiento de los parámetros habituales.

Esta productora se dedica a dar impulso a un nuevo mundo a través de las artes y la creatividad, ofreciendo iniciativas que nos lleven a crear nuevas formas de pensamiento y por lo tanto nuevas realidades.

Sus principales proyectos son:

ESCÉNICO y MUSICAL:

- **'LACURA'** (2017), espectáculo ganador de los Premios Réplica 2017 a Mejor Espectáculo, Mejor Actriz y Premio Especial del Público. Recomendado por REDELAE. Ha sido representado en más de 150 ocasiones (Canarias, Madrid, Valladolid, Sevilla, Cáceres, Córdoba, Zaragoza, Galicia, Francia, Portugal).
- **'POGÜERFUL'** (2019-21), espectáculo co-dirigido por Bibiana Monje junto a Enrique Pardo (Pantheatre París). Proyecto subvencionado por el Cabildo de Tenerife y estrenado en 2019 en el SIT de Las Palmas de Gran Canaria.
- **'PERSON'** (2021), concierto escénico estrenado en 2021 en el Auditorio de Tenerife.
- **'TITANIA'** (2022) Espectáculo con lectura dramatizada en el Teatro Español de Madrid
- **'LA DRAMÁTICA'** (2023-24) - Disco musical - Spotify
- **'PoOm'** (2024), último sólo multidisciplinar.

- Diez **discos musicales** producidos por Bibiana Monje entre el 2001 y el 2014

AUDIOVISUAL:

- **'PUENTING'**, un largometraje (ópera prima) escrito y dirigido por Bibiana Monje y co- producido con Sebastián Álvarez (Volcano Films). Presentado en el Festivalito de La Palma de 2020. Exhibida en Filmin: <https://www.filmin.es/pelicula/puenting>
- **'TRANS-STAR'**, un largometraje de ficción en proceso de desarrollo junto a La Mirada SL y Dune Films.

El interés de esta compañía está puesto en el origen del impulso creativo, la investigación de nuevos lenguajes y los procesos de la consciencia a través de la creación escénica.

Ofrecer al espectador experiencias transformadoras que propicien el cuestionamiento y la reflexión hacia nuevas formas de pensamiento son la base motora de esta compañía.

En IMPULSO sentimos pasión por el aparente caos psicológico, el amor a lo genuino, la luz, lo profundo, la risa como arma de construcción masiva, lo humano, el poder de la fe, el disparate y la desmitificación de los cuentos que nos contaron.